
記者からの質問等（1件：約 3分） 

 

Ｑ：ＮＨＫ 

さくらんぼ狩りの観光バスツアー受入れ自粛により、観光協会が通信販売を始

めたようだが、市としての具体策は。 

 

Ａ：市長 

県外からの観光を自粛していることもあり、バスツアーが出来ない状況。ネッ

ト販売が昨年より好調とはいえ、実際にさくらんぼ狩りツアーの程の効果は出て

いない。昨日、静岡県の川勝知事が、長崎知事と本市のさくらんぼ農園を視察し

ていただいたので、今後は、静岡へ向けての販売推進に注力していく準備を進め

ている。 

 

 以上 


